Syrian Eyes of the World

Portraits de Syrien(ne)s réalisés par des photographes d'origine syrienne autour du monde



عيونُ سوريُّة حول العالم

« Cinq ans après le début du conflit en Syrie, les images qui nous surprennent aujourd'hui sont celles qui auraient un jour semblé banales : des femmes et des hommes de tout âge qui racontent leur quotidien tout définissant qui sont en train de devenir les Syriens.

Dans une tempête souvent violente d'images provenant de la Syrie, le moment est à la pause et à la rencontre de l'autre. Photographiés par un collectif de photographes d'origine syrienne autour du monde, ces Syriennes et ces Syriens racontent leurs propres histoires, parsemées parfois de tristesse, de drames et de peine, mais aussi de création, d'espoir et de vie.

Syrian Eyes of the World donne une voix sans discrimination à la mosaïque syrienne, qu'elle soit à l'intérieur ou à l'extérieur de la Syrie, tout en invitant les spectateurs au dialogue et à découvrir un autre visage de la Syrie.

Syrian Eyes of the World est un projet indépendant chapeauté par l'organisme québécois sans but lucratif **La maison de la Syrie** et a aussi comme objectif d'archiver ce moment marquant de l'Histoire dans lequel nous vivons. »

Youssef Shoufan

Photographe et initiateur du projet

syrianeyesoftheworld.com + clic@syrianeyesoftheworld.com 2016